

Halloween-Party der Kinderfeuerwehr

17.11.2013 | 00:00



Halloween-Party der Kinderfeuerwehr

Tolle Spiele, eine spannende Übernachtung im Feuerwehrhaus und leckere Kekse backen – alles an einem Wochenende!

Auf das letzte Wochenende im Oktober hatten sich einige Blaulichter schon lange gefreut, denn es stand ein außergewöhnlicher Dienst an: Am späten Nachmittag kamen zehn Kinder, verkleidet als Hexen, Skelette und Gespenster, mit ihren Eltern und einer Menge Gepäck in das Feuerwehrhaus Vallstedt. Zuerst wurden die Luftmatratzen aufgeblasen und die Schlafplätze eingerichtet. Nachdem die Eltern das Haus wieder verlassen hatten, konnte die Halloween-Party beginnen!

Neben einer spannenden Runde Bankfußball gefiel den meisten Blaulichtern das Atemschutzgeräteträger-Spiel am besten. Dabei durfte sich jedes Kind mit verbundenen Augen an einer Feuerwehrleine entlangtasten und musste dabei auf die zahlreichen Hindernisse auf der Strecke achtgeben. Auch bei einem echten Einsatz haben die Feuerwehrleute, die unter Atemschutz in ein brennendes Gebäude gehen, durch den Brandrauch nur schlechte Sicht und können nicht viel mehr als die Hand vor Augen sehen. Deshalb ist es wichtig, sich mit der Feuerwehrleine oder einem Schlauch eine Rückzugsmöglichlichkeit zu schaffen, um wieder hinauszufinden.

Unsere Blaulichter haben den Übungspfad klasse gemeistert und die an der Strecke gelegenen Feuerwehrausrüstungs-Gegenstände richtig erkannt. Nach dem Spielen und Essen unserer selbstgemachten Pizza folgte ein Kinoabend auf großer Leinwand.

Am nächsten Morgen ging das Programm weiter: Nach einem ausgewogenen Frühstück war es an der Zeit die Backstube zu eröffnen. Wie im vergangenen Jahr wurden Kekse gebacken, um diese später bei unserem Lampionumzug zu verkaufen. Selbstverständlich musste vor dem Eintüten des fertigen Gebäcks ausgiebig probiert werden.

An dieser Stelle herzlichen Dank an die vielen kleinen Bäcker und natürlich an die fleißigen Eltern und Großeltern, die uns bei dieser Aktion so toll unterstützt haben!

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)